



**L'hommage rendu par Me Claude Assira à son confrère Me Yvain Souop, décédé 5 jours après un accident de la circulation à l'entrée de la ville de Bafoussam, est contenu dans quotidien Le Jour, livraison de ce vendredi 17 janvier 2020. Me Claude Assira, revient ici sur les circonstances de la rencontre avec le défunt coordonnateur du collectif des conseils de Maurice Kamto et ses alliés politiques.**

Extrait

*Je l'ai rencontré il y a quelques années quand je rentre moi-même au Cameroun et lui quelques années avant moi. Nous nous sommes véritablement rapprochés et avons commencé à nous apprécier lorsque nous avons fait ensemble la campagne aux côtés du bâtonnier Ngnie Kamga pour être membre du conseil tous les deux. De Yaoundé, il l'a réussira mais pas moi. Mais ça nous aura permis de nous rapprocher et de mieux nous apprécier. Et puis par la suite, comme intervenant académique pour le compte de l'Ordre. Lui alors désigné comme étant représentant ou représentant, adjoint du bâtonnier, nous avons certainement l'occasion de collaborer à l'occasion des formations que nous donnions aux jeunes avocats*

*Notre véritable rapprochement intervient il y a un an de cela puisque, au mois d'octobre 2018, nous sommes amenés tous à défendre le Mrc devant le Conseil constitutionnel dans le cadre de la mémorable bataille du contentieux postélectoral. Il faisait partie de ceux qui pilotaient la*

défense au côté de Me Simh et d'autres confrères. Tout s'est vraiment renforcé l'année dernière lorsqu'en janvier 2019, les militants du Mrc et les partis alliés sont interpellés au lendemain de la marche blanche du 26 janvier 2019. Il reprend son bâton de pèlerin et dirige la large équipe de défense qui s'est déployée pour la défense des droits humains et de la justice. J'ai eu beaucoup de plaisir de le rencontrer et à travailler avec lui. C'est un garçon particulier

En tant que coordonnateur de l'équipe de défense, vous pouvez lui envoyer un message à 3 heures du matin, il vous répondait. Toutes les questions juridiques, le nombre d'informations, de jurisprudences, de points doctrines qu'il mettait à notre disposition. Son écoute et puis surtout sa direction de nos débats dans lesquels nous avons évidemment comme on peut l'imaginer les plus grosses divergences dues à nos expériences individuelles ou professionnelles. Mais il arrivait à faire la synthèse de ces chevaux de courses que nous étions ; qui étions souvent lancés les uns et les autres dans leur direction avec la conviction d'être seul à avoir raison. Il arrivait à fédérer tout cela. C'est un très grand avocat, un très grand homme que nous perdons aujourd'hui